

Die Fake- News

Finn und Max gingen mal spazieren, da bekam Max ein falsche Nachricht. Er sagte: „Ah, Fake-News!“ und löschte die Fake-News. Finn wollte wissen was Fake News sind. Max erwiderte, dass es so etwas wie Kettenbriefe sind und man sie sofort löschen sollte. Da wusste Finn ein bisschen mehr über Fake-News, weil er etwas über Kettenbriefe wusste. Er sagte: „Okay, jetzt bin ich bereit, weil ich jetzt weiß was Fake-News sind. Also kann ich morgen wissen, was ich tue, wenn ich ein Fake-News bekommen sollte.“

Ende

von Leon, Simon und Fabian